posgrado.cayetano.edu.pe





Diplomado de Especialización en Inversión y Políticas Públicas de la Ciencia, Tecnología e Innovación



Diplomado que te permite convalidar con la Maestría en Gestión de la Investigación, Ciencia y Tecnología







Inscripciones hasta; **2 de marzo 2026** 

### Presentación

El Diplomado de Especialización en Inversión y Políticas Públicas de la Ciencia, Tecnología e Innovación, ofrecido por la Escuela de Posgrado que cuenta con una trayectoria consolidada en la formación de profesionales especializados en este campo interdisciplinario, es una oportunidad para aquellos profesionales que buscan destacar en el ámbito científico-tecnológico adquieran competencias clave para la gestión eficaz de políticas científicas y tecnológicas. El plan curricular ha sido diseñado para responder a las necesidades formativas del mercado actual, tanto a nivel local como global.

# Dirigido a

Profesionales de diversas áreas tales como Ciencias Naturales, Ciencias Sociales, Ciencias de la Salud, Ingenierías, Ciencias Administrativas, Humanidades y afines interesados en fortalecer sus competencias en el ámbito de la gestión de la investigación, ciencia y tecnología; de tal modo que promuevan una mejor gestión del conocimiento, así como de los recursos económicos y humanos con una mirada gerencial y estratégica vinculada al desarrollo social.



# Impulsa tu carrera con el modelo



### ¡Estudia a tu ritmo y construye tu futuro profesional paso a paso!



Comienza con un Diplomado: Inicia tu formación con un diplomado de alta calidad y un cronograma diferenciado, adaptado a tus tiempos y necesidades.



**Avanza por Módulos:** Al completar los diplomados dentro de la misma línea formativa, tendrás la opción de postular a la Maestría.



Construye tu camino académico: Cada diplomado cursado convalida créditos en la maestría, reduciendo carga académica y tiempo total.



Modalidad Híbrida o 100% Virtual: Estudia desde donde estés, con clases en vivo, materiales asincrónicos y acompañamiento constante.



Certificación progresiva: Obtén un diploma por cada etapa superada.



Al finalizar los 3 diplomados deberá llevar el **Programa de Elaboración del Trabajo de Grado**, donde el estudiante completará el informe final y se preparará para la sustentación.

### ¿Por qué elegir nuestro

## Diplomado de Especialización en Inversión y Políticas Públicas de la Ciencia, Tecnología e Innovación?

Los egresados del Diplomado de Especialización en Inversión y Políticas Públicas de la Ciencia, Tecnología e Innovación serán capaces de:



Diseñar políticas, modelos de gestión y proyectos de inversión pública relacionados a la ciencia, tecnología e innovación para proponer mejoras y soluciones efectivas que contribuyan con la eficiencia, la efectividad, la transparencia de la gestión pública, el desarrollo sostenible y a la competitividad del país coherente con un análisis avanzado de políticas y herramientas de gestión públicas de ciencia, tecnología e innovación.

#### Certificación

La Universidad Peruana Cayetano Heredia otorga el Diplomado de Especialización en Inversión y Políticas Públicas de la Ciencia, Tecnología e Innovación a los estudiantes que hayan aprobado los 13 créditos académicos del programa, además de cumplir con los requisitos administrativos exigidos.

#### Reconocimiento\*

El Diplomado de Especialización en Inversión y Políticas Públicas de la Ciencia, Tecnología e Innovación te brinda nuevos conocimientos y es el primer paso hacia tu maestría. Al completarlo, los 13 créditos académicos serán reconocidos como parte de la Maestría en Gestión de la Investigación, Ciencia y Tecnología, permitiéndote avanzar de manera estratégica y fortalecer tu perfil profesional.

La convalidación de los créditos del diplomado en el programa de maestría deberá gestionarse en un plazo máximo de tres (3) años, contados desde la primera matrícula en el diplomado.

\*Para poder realizar el reconocimiento del creditaje, se deberá realizar un pago por dicho trámite.





## Coordinador del programa





#### MARIO FRANCISCO BAZÁN BORJA

- Doctor en Gestión Estratégica del Consorcio de Universidades, Magíster en Desarrollo Ambiental y Licenciado en Economía de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Docente asociado de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya.
- Consultor para Helvetas y Presidente de FORO Nacional Internacional.
- Experiencia en gestión de proyectos de investigación aplicada en ciencias sociales, desarrollo sostenible, descentralización y regionalización, planeamiento estratégico, ciencia y tecnología, reforma de Estado, y financiamiento para el desarrollo.

## Plana docente:

#### **MARIANO PEREIRA**

Doctorando en Economía por la Universidad de Buenos Aires, y licenciado en Economía por la misma universidad. Especialista en evaluación de políticas de ciencia, tecnología e innovación (CTI), con amplia experiencia en evaluaciones de impacto para organizaciones internacionales. Actualmente, Director de la Unidad de Información, Monitoreo y Evaluación del CIECTI de Argentina. Consultor externo para el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial, donde ha coordinado evaluaciones de programas de innovación y diseñado políticas públicas en la región. Ha trabajado en estudios sobre brechas de género en emprendimientos innovadores en Perú y contribuyó al diseño de la encuesta de innovación. Su investigación aborda la efectividad de políticas de innovación y su relación con el empleo. Es profesor de Econometría en la Universidad de Buenos Aires y la Universidad Nacional de General Sarmiento. trabajo ha sido publicado en revistas especializadas como Research Policy y Economics of Innovation and New Technology.

#### **FERNANDO VALENZUELA**

Magíster en Administración de Empresas de ESAN, Máster en Banca y Finanzas de University of Southampton, con estudios de especialización en Evaluación de Proyectos en Harvard University, y Bachiller en Economía de la PUCP de formación. Tiene más de 20 años de experiencia en el sector público y privado, desempeñando funciones y consultorías en diseño, formulación y evaluación de políticas y proyectos de inversión público. Ha desarrollado particular experiencia en proyectos de los sectores energía, turismo y producción. Ha desarrollado guías metodológicas para la formulación y evaluación de proyectos y también se ha desempeñado como docente en evaluación de proyectos.

#### **FERNANDO PRADA**

Maestría en Políticas Públicas por la Universidad de Míchigan (EE.UU), y Economista por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Actualmente, es consultor de ProInnóvate para la evaluación de impacto y seguimiento del programa. Ha sido Investigador y Director Ejecutivo de FORO Nacional Internacional, y ha trabajado en el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo en Washington D.C. También se ha desempeñado como asesor de la Dirección Ejecutiva del Instituto Tecnológico de la Producción (ITP). Sus áreas de especialización incluyen el planeamiento de políticas científico tecnológicas e innovación, financiamiento para el desarrollo, y la evaluación de proyectos de inversión pública, privada y cooperación internacional, con énfasis en temas de innovación. Es autor de varios libros, capítulos y artículos sobre financiamiento para el desarrollo y políticas de ciencia, tecnología e innovación.

(\*) Plana docente sujeta a cambios.

#### Plan de Estudios

MÓDULO	ASIGNATURA	CRÉDITOS
01.	Diseño, Seguimiento y Evaluación de Políticas Públicas Análisis Avanzado de Políticas de Ciencia Tecnología e Innovación Gestión Pública de la Innovación Proyecto de Inversión Pública en Ciencia y Tecnología	4 3 3 3
	Total de créditos del programa	13

**Nota:** La UPCH se reserva el derecho de reprogramar los cursos y la fecha de dictado de los mismos, de acuerdo con su proceso de mejora académica continua o causa de fuerza mayor.

La Universidad reconocerá y/o convalidará de acuerdo al reglamento de la actividad académica de la Escuela de Posgrado, los cursos de posgrado o su equivalente.

La convalidación de los créditos del diplomado en el programa de maestría deberá gestionarse en un plazo máximo de tres (3) años contados desde la primera matrícula en el diplomado.

## Cronograma

Inscripciones	Hasta el 2 de marzo 2026
Admisión	Hasta el 9 de marzo 2026
Matrícula	Del 24 al 27 de marzo
Inicio de clases	A partir del 30 de marzo

(\*)Cronograma de fechas sujeto a cambios.

## Información general



Duración\* 04 meses\*



Vacantes



Frecuencia\* Semanal



Horario\*

Martes y jueves: 19:15 - 22:30 horas



Modalidad\* A distancia o no presencial

(\*) Solo se consideran los meses en los que se desarrollan clases.

La UPCH se reserva el derecho de modificar o cancelar el inicio del programa, si no llegan al cupo mínimo de estudiantes matriculados, hasta el mismo día de inicio del programa.

#### Inversión\*

Derecho de admisión:	S/ 200.00
Matrícula:	S/ 550.00
Costo del programa:	S/ 9 750.00
Valor total del programa:	S/ 10 500.00
Fraccionado en 06 cuotas:	S/ 1 625.00

- (\*) Los costos incluyen el diploma.
- (\*)Precios sujetos a variación, por cada ciclo sujeto a cambio de tarifario.

#### Descuentos en el pago de pensiones\*

EGRESADOS UPCH
Egresados de Pregrado y Posgrado
(Maestrías, Doctorados y Especialidades).

5 % dscto
POR PRONTO PAGO

Pago al contado del costo total del programa (solicitar a administración de la facultad).

# Proceso de admisión



Completa tu proceso de admisión siguiendo los pasos indicados. Es tu oportunidad para avanzar en tu desarrollo profesional.

01 Discripción

Inscríbete a través del portal de admisión **postula.upch.edu.pe**  02 PRecolección de datos

- Copia del grado académico de bachiller universitario o del título profesional (para postulantes extranjeros).
- Copia del DNI o pasaporte.
- Currículum vitae descriptivo, no documentado.

03 Domprobante de pago

Recibo o voucher de pago por los derechos de admisión.

04 Evaluación de expediente

Evaluación previa del expediente al postulante del diplomado.

05 Entrevista personal

Entrevista profesional con el postulante al diplomado.

(\*) Los documentos deberán ser subidos al portal de admisión

NOTA: El postulante podrá solicitar su retiro del proceso de admisión hasta setenta y dos horas (72) previo a la fecha de cierre de inscripciones. Las devoluciones serán por un monto del 60% del derecho de admisión abonado.



- **914 267 174**
- Posgrado UPCH
- posgradocayetano
- → posgradocayetano
- in Posgrado Cayetano